

防災土曜授業感想

1年生

南海トラフがすごく怖いと思いました。けど、僕に何かできることは何なのかなって思ったら、避難所訓練合宿を思い出しました。だから、子防プロに参加したいと思いました。

自身はとっても恐いと思った。最後、関西テレビではとてもイメージがこわかって、感動するところでは泣きそうになりました。

命なんかどうでもいいと思っていたけど、命は大切だと思いました。

最初はめんどくさいと思っていたけど、いろいろなことを学べました。でも、月曜日でよかったです。

火が燃えている鍋に水を入れた瞬間を目撃した。炎が上まで上がっていった。訳10メートルも離れているのに熱かった。

今日の防災の授業で、てんぷら油の実験を見ました。爆発するところがちょっとこわかったです。

大阪に南海トラフが来たら、32万人も人が亡くなるって見てびっくりした。阪神淡路大震災や東北の震災は、数千人や数万人やったけど、大阪は何十万人で犠牲者の数が比べて数十倍でホンマにびっくりした。

自分にも助けられる命があることを知った。今日教えてもらった心臓マッサージの仕方とか、AEDの使い方とかを、そういう場面に立ち入ったときに実践できたらいいなと思った。

今日の防災土曜授業をして、人を助ける、声を出して助けを呼ぶ、息をしているかを確認するということを学んだ。人を助けるという練習をしたので、実際人が倒れたら焦らず人を助けたい。

てんぷら油に水を入れたらだめだとわかった。

今日は土曜なのに、何で学校に行かなきゃいけないんだろうと思ってしぶしぶ学校に来たけど、心臓マッサージの仕方を教えてもらったり、今日は来てよかったです。

外で人が倒れたりしたら、勇気を出して大丈夫ですかと声をかける。やっぱ「ありがとう」「ごめん」を言うようにする。自分の命、人の命を大切にする。

死にかけている人がいたら、胸骨圧迫をしてあげる。油に水をいれない。心臓が動いている人にAEDを使わない。

今日、土曜授業があったからわかったこともあるし、1年に6万人が心臓の突然死で亡くなるのをなくしたいと思って、いろんなことを知ってよかったです。もし、倒れている人がいたら僕もちょっと役に立ちたいです。

今日はたくさん役に立つことを教えてくれたから、もし何かあったときにやってみようと思った。

あんな映像を見せられたら生きる気をなくす。でも、どうやってこれから大切にしようか考えた。

だいぶ自分が生きている間に地震になったことが少ないから、震度4でも大きいと思っていたけど、震度7が本当にきたら、焦って行動できるかわからないから、普段から真剣にやっていきたいと思った。

もし家でてんぷら油に火がついたら、今までの自分やったら絶対に水をかけてました。今日のてんぷら油に火がついたら、鍋のふたをかぶせる。私はAEDをつかったことがなかったので、今日初めて使い方を知りました。もし道などで人が倒れていたら絶対に助ける！！

ありがとうやごめんをこれからは言つていこうと思った。地震はあらためて怖いと思った。

南海トラフはすごく怖いものと思った。

始めの何かの隊員みたいなやつの爆発に驚いた。心臓マッサージをするタイミングあつたら勇気出してやってみたい。テレビ面白かった。

土曜日に学校とかいややなーって思つたけど、今日学校に来てからはてんぷら油のやつみたいなんとか、三角巾とか心臓マッサージをして、今日学校に来てよかったです。AEDのある場所とかもわかつたから、誰かが倒れたりしたらAEDや心臓マッサージをして助けたいと思った。動画とか見て感動したーっ！！

救助するやつ、この前もらった小さい冊子を読んでいたからもうわかつたけど、三角巾をいろんな形で使つたのが面白かった。心臓マッサージのハートのやつが固くて、全然パフって音が鳴れへんかった。AEDにも、いろんな形があることがわかつた。防災意識が高まつた。

もし、南海トラフだ震災が来ても、自分たちができるできることをできるようになりたいと思った。地震は建物を壊したり、津波をおこしたりするのが怖いけど、自分は焦らずに冷静でいれるかはわからないけど、みんなの役に立てるようになりたいと思った。

家族と一緒にご飯を食べたりする、そういうことが当たり前のようになつていて、今私たちはとても幸せだなあと思いました。家族や友だちに「ありがとう」「ごめん」などを普段から言う。「言っておけばよかったです」と思ったときにはもう遅いということがわかつた。地震が発生してからより、普段から備えておくことがわかつた。

・南海トラフがそんなに恐ろしいものだとは思わなかつた。

・AEDの使い方も分かつた。

・てんぷら油に水をかけたら爆発することがわかつた。

・南海トラフが来たら逃げられるかわからなくなつた。

1.17の地震で、俺やつたら先に家族を助ける。あと頑張つて生き残る。それに、友だちとか、好きな人を守つたり、一緒に逃げたりしたい！！

最初の油のやつはびっくりした！！なぜなら、水で消えると思ったら、逆に火が大きくなつたからびっくりした。あと、いきなり人が倒れた時にどうすればいいかわからました。あとAEDの使い方も分かつたから、いきなり人が倒れても安心だなーって思いました。

今日の授業は、すごくいい勉強になりました。まだ、僕たちは大きい地震を体験してなくて、けど今日の授業を受けて、改めて地震の怖さがわかりました。だから、もっと地震にそなえたいと思いました。今日はすごくいい経験になりました。

西成消防署の人が車で来ました。トヨタハイエースバンと日産キャラバンと日野デュトロがきました。心臓マッサージをしました。上手にできました。龍としました。クロスロードで地震の話をしました。うれしかつたです。ビデオでは、阪神淡路大震災のビデオを見ました。怖かったです。地震火災が怖かったです。

やっぱ命って大切だなーって思いました。ムービーを見て感動しました。防災避難訓練のとき、遊び半分で入つたけど思ったより難しかつたです。

いのちはすごく大切な、なくなると悲しむ人が増えるので、悲しませないように自分の命は自分で守らないといけないと思った。また、防災の授業があるなら参加したいと思いました。

燃えてる油の中に水を入れると燃えることも分かったし、多目的室で人がいきなり倒れた時のAEDの使い方がよくわかった。今回の授業を通して、人が倒れた時にすぐ助けられるようにしたいです。

私は、家族や友人がいなくなってしまうのがとてもとても不安です。災害で離ればなれになると、無事かとか恐いとかいろんな感情が思考を巡ります。お葬式に行った時の人の冷たさに心臓がぎゅっと押しつぶされます、いつかいなくなってしまい、また私も死んでしまう。死後の世界は何なのかとわかっていて、いいところだったら安心していけます。自分の安全もほかの人の安全も守るなんておかしいでしょうか？誰だって自分の命は惜しいはず。だから、防災はきっと「安心」「力」みたいなメンタル面でも大切なのだと思います。防災を知ることで、生きれる、助けられるた少しながらも中和が取れるような、そんな気が今回の授業であらためてわかったと思います。

火に水をかけるとどうなるんかや、心臓マッサージなど、家族に教えたいたことがたくさんありました。知らなかつたこともたくさん知れて、いい体験になりました。そして、地震についてもっと真剣に考えることができました。土曜日で代休もないけど、来てよかったです。

防災訓練がなかったら、こういう気持ちにならなかつたと思います。それで、この防災のことを見て、体験したことが、自分に人の役に立ちたい、人を助けるということに変わりました。

当たり前のこと、それを幸せだと思わなくちゃいけないんだなと思った。隣人、友だち、家族。その時に守ってあげられるようになりたいと思った。

今日、1.18をして思ったことは、自分だけじゃなくて一人ひとりが命、防災を今まで以上に考えようと思った。もし、地震がきて油があつたら水をかけずに、ぬれたタオル、布や、鍋の蓋とかを勇気を奮つてしようと思いました。もし、そこに人が倒れたら、AEDをつかって人を救いたいと思いました。またこの防災をしたいと思いました。

阪神大震災の時に、志望者が6千人以上の人人が死んだことを聞いてびっくりしました。油に火がついたら、蓋をするかぬれたタオルを使うことがわかりました。

今日の防災の授業の中で4時間目の映像を見て、友だちをもっともっと一一と大切にしたいと思いました。南海トラフ巨大地震で大切な友だちを失いたくないととても思い、もし本当にきたら、人の命を救いたいと思います。また、こんな授業をしたいです。みんなの大切な命を守れる人になりたい。今、できることを大切にしたいと思います。今を大切にしないとだめだと思う。だから、普段のことから真剣に色々なことを取り組んでいきたいと思います。私は大切な命を、ふざけて「しね」「ばか」「うざい」など、絶対に言わないことを誓って、普段仲良くない人とも仲良くしていきたいと思います。私は、この取り組みで命の大切さをもっと知ることができてうれしかったです。私は絶対に大切な人を亡くしたくないです。

- ・心臓マッサージはもっと簡単だと思っていて、今日実際にやつたらなかなか音が鳴らんし、すごく難しかった。
- ・目の前で人が倒れていたら、今まで何もできなかつたかもしれないけど、今日学んだことを実際その時に活かしたい。
- ・地震は本当に怖いし、絶対きてほしくないけど、そんなことはできひんから、その代わり1人でも命を救って少しでも犠牲者をなくせればいいなと感じた。

1時間目はてんぷら油をやりました。油をつかっているとき、火が出たら水をかけてはいけないことがわかった。入れたらボー。水ではなく、ぬれたタオルで火を消すことがわかった。

次、大阪に地震が来たら、まっさきに自分の命を守り、すぐ近くの北津守小学校に行き、地震がおさまるのを待つ。そのあとに人の命を助けたいと思いました。

ちっちゃな幸せでも楽しいと思った。もっと楽しく生きたいと思った。火に水を注がないとわかった。火に濡れたタオルを置くといいとわかった。

大震災があって、震災を受けた人は苦しい思いをしていたんだと思いました。防災土曜授業をして、苦しい思いをして、みんな大変だったと思います。今日は防災の授業をして、いろいろなことを知れてよかったです。